



Ein Tor – ein Lächeln

Fußball-EM 2024 in Deutschland

Ihr Einsatz zählt!

Am 14. Juni 2024 findet das erste Spiel der deutschen Fußball-Nationalmannschaft bei der Heim-EM in Deutschland statt. Dann heißt es wieder: Mitfiebern und Daumen drücken! Sie können dabei helfen, jedem Tor der deutschen Elf etwas Besonderes zu verleihen. Werden Sie Teil der Aktion „Ein Tor – ein Lächeln!“ und spenden Sie pro Tor einen wählbaren Betrag für die Besuche der Klinikclowns in der Essener Kinderklinik.

Lachen mit den Klinikclowns

Ein Krankenhaus ist nicht unbedingt als Ort bekannt, an dem es viel zu Lachen gibt. Besonders Kinder leiden darunter, ihre gewohnte Umgebung verlassen zu müssen und von Familie und Freunden getrennt zu sein. Die Klinikclowns bieten Abwechslung, Freude, ein offenes Ohr für Ängste und Sorgen und nehmen sich Zeit für die jungen Betroffenen. Mal laut und mal leise vertreiben sie Heimweh, schlechte Nachrichten und Langeweile. Die Besuche der Klinikclowns können über die gesetzliche Finanzierung nicht abgedeckt werden und sind daher auf Unterstützung angewiesen.



● ● ● **StiftungUniversitätsmedizinEssen**



–Bitte wenden–



Prominenter Schirmherr:

Fußball-Größe Otto Rehhagel

Wer kann mitmachen?

Mitmachen können Privatpersonen, Unternehmen und Vereine. Zur Wahl stehen jeweils drei Spendenstufen.

Für Unternehmen:

50, 150 oder 500 Euro pro Tor

Für Privatpersonen:

5, 10 oder 25 Euro pro Tor

Wie können Sie mitmachen?

Anmelden können Sie sich einfach und schnell mit dem beigefügten Formular per Fax an **0201-723-5526** oder per E-Mail an **info@universitaetsmedizin.de**. Nach dem letzten Spiel der deutschen Nationalmannschaft erhalten Sie von uns ein Schreiben mit der Bitte, den für Sie errechneten Spendenbetrag (gewählte Spenderstufe x Zahl der deutschen EM-Tore) zu überweisen. Eine Spendenquittung erhalten Sie automatisch im Anschluss.

Warum sollten Sie die Aktion unterstützen?

- Sie schenken schwerstkranken Kindern ein Lächeln und übernehmen in besonderem Maße gesellschaftliche Verantwortung.
- 100% Ihrer Spende kommt dem geförderten Projekt zugute.
- Sie stärken Ihre Corporate Social Responsibility und erhalten positive Aufmerksamkeit durch eine Integration in die Öffentlichkeitsarbeit zur Aktion.
- Sie stärken das Wir-Gefühl in Ihrem Unternehmen und engagieren sich gemeinsam mit Ihren Mitarbeitenden. Diese können auch als Privatpersonen an der Aktion teilnehmen. Dann heißt es: doppelt Freude schenken!

Seien Sie mit dabei und werden Sie Partner der Aktion „Ein Tor – Ein Lächeln!“

Weitere Informationen unter

www.eintor-einlaecheln.de

Kontakt:

Stiftung Universitätsmedizin Essen

Hufelandstr. 55, 45147 Essen

Tel: 0201-723 4699

Fax: 0201-723 5526

E-Mail: info@universitaetsmedizin.de

www.universitaetsmedizin.de



 Stiftung für die
Universitätsmedizin Essen



und die
**MEDIZINISCHE FAKULTÄT
DER UNIVERSITÄT DUISBURG-ESSEN**

